

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



La primera huelga feminista de España se celebró con éxito

Chus Marchador



El pasado jueves, 8 de marzo, se celebró el Día Internacional de la Mujer. Por primera vez en la historia, las organizaciones feministas habían convocado una huelga en España. Más de 150 países también celebraron huelgas y protestas.

Las organizaciones feministas y algunos sindicatos habían pedido a las trabajadoras que hicieran huelga todo el día. Otros sindicatos, como UGT y Comisiones Obreras, habían pedido a las mujeres que parasen de trabajar durante 2 horas en su turno de trabajo.

Según informaron UGT y Comisiones Obreras, por la mañana hicieron huelga 150.000 trabajadores aragoneses. En toda España hicieron huelga más de 5 millones de personas.

En Zaragoza, la huelga se notó mucho en el transporte público. Había muy pocos autobuses en funcionamiento. Y los tranvías pasaban cada 15 minutos. Esto hizo que la gente tuviera que esperar mucho rato.

La huelga también tuvo mucho éxito en la enseñanza, sobre todo en la universidad y en



A rebosar. La plaza del Pilar se llenó antes de que la manifestación hubiese terminado de llegar.

los institutos. Muchas aulas estuvieron vacías todo el día.

Por la mañana, los estudiantes celebraron manifestaciones. Por la tarde también hubo manifestaciones organizadas por las organizaciones feministas, los partidos políticos y los sindicatos.

Muchas personas fueron a las manifestaciones en todas las grandes ciudades. En Zaragoza hacía muchos años que no se veía una manifestación con tantas personas.

La Delegación del Gobierno en Aragón dijo que que en Zaragoza se manifestaron 37.000

personas. Los asociaciones dicen que fueron muchas más.

Las mujeres piden cobrar lo mismo que los hombres. También quieren que los hombres compartan las tareas domésticas y cuidar a otras personas. Y piden que se acabe la violencia de género.

El nuevo ministro es aragonés

Desde este jueves, el aragonés Ramón Escolano es el nuevo ministro de Economía. Ramón Escolano nació en Zaragoza en 1965. Es funcionario de profesión y ha colaborado con otros gobiernos.

El pasado miércoles, Mariano Rajoy, el presidente del Gobierno, anunció la noticia. Ramón Escolano sustituye a Luis de Guindos como ministro de Economía. Luis de Guindos dejó su cargo porque ahora va a tener un puesto importante en el Banco Central Europeo.

Medalla para una policía aragonesa

Lara Rodrigo trabaja en el Grupo de Hurto de la Jefatura Superior de Policía de Aragón. Este verano, Lara estaba de vacaciones en Cambrils. Cambrils es una ciudad de Tarragona a la que van muchos aragoneses de vacaciones. Entonces hubo un atentado en Cambrils, en el que murió una mujer de Zaragoza. La agente Lara Rodrigo se ofreció a colaborar con la Policía de Cambrils después de este atentado. Para darle las gracias, el Ayuntamiento de Cambrils le ha concedido una medalla.

El mercado temporal abrirá el 12 de abril

El día 12 de abril abrirá sus puertas al público el Mercado Central temporal. Este mercado está junto a las murallas romanas de Zaragoza y parece una nave industrial.

El mercado temporal estará abierto más o menos un año. Este es el tiempo que durarán las obras para arreglar el edificio del Mercado Central de Zaragoza.

Mientras duren las obras, los puestos de los vendedores se pondrán en el mercado temporal. El mercado temporal tiene 74

puestos. Cuando terminen las obras, estos puestos pasarán al Mercado Central.

El Ayuntamiento de Zaragoza se va a gastar 14 millones de euros para arreglar el antiguo edificio del Mercado Central. La reforma servirá para renovar el edificio y adaptarlo a las nuevas necesidades de las personas. Cuando el Mercado Central vuelva a abrir, los materiales del edificio provisional se aprovecharán para hacer un nuevo mercado en un barrio de Zaragoza.



Ángel de Castro

Casi todo está listo. El mercado provisional abrirá el 12 de abril.

Premio Porquet para el autor de 'Fariña'

El periodista Nacho Carretero ha ganado el Premio Porquet del Congreso de Periodismo Digital de Huesca. El periodista ha ganado el premio por sus libros de reportajes sobre la venta ilegal de drogas en Galicia. Nacho Carretero ha escrito el libro *Fariña*. Este libro se ha hecho muy famoso porque cuenta cosas de un alcalde gallego. El alcalde ha pedido a un juez que prohibiera la venta del libro. El juez ha hecho caso y ya no se puede vender.